

# Puntos de actuación.

Con la proyección del carril bici a lo largo de Blas de Lezo/Lluis Peixó han aparecido distintos puntos negros para la conducción. Estos son consecuencia de una falta de visibilidad que sufren generalmente los conductores de coches en incorporaciones o giros.

La falta de visibilidad se da o bien en la incorporación de los coches a Lluís Peixó. O bien en la entrada a calles que cruzan el carril bici desde Lluís Peixó.

A modo de ejemplo tenemos 1 incorporación a Lluís Peixó desde la calle del actor Mauri. Donde se podrían dar alcances, o choques entre automóviles. Se debe a que la línea de coches aparcados, y los contenedores quitan visibilidad a la incorporación a la avenida. Dejando la incorporación segura cuando se cierra el semáforo. Esto se solventaría con un espejo en la mediana que permitiera ver el tráfico de los diferentes carriles.

El segundo punto negro es la incorporación desde avenida de Lluís Peixó al carrer Benissoda. Donde debido al giro a la derecha, la línea de coches aparcados reduce la visibilidad de las bicicletas bajan por ahí. Obteniendo la visibilidad de las bicicletas cuando uno ya cruza el carril. Esto se solventaría con un segundo espejo en la esquina de la calle Benissoda con Lluís Peixó.

El documento muestra los dos puntos de actuación.

